CLAUDIA SHEINBAUM

Quiere un México sustentable y con bienestar

Destacó sus logros en estos rubros cuando fue jefa de Gobierno de la Ciudad de México

POR ERNESTO MÉNDEZ Y HÉCTOR FIGUEROA

nacional@gimm.com.mx

"Creo en un México sustentable y con bienestar", aseguró la precandidata única de Morena, PT y PVEM a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, a través de sus redes sociales, donde además destacó algunos de los cambios que impulsó en la Ciudad de México en materia ambiental como parte de la Cuarta Transformación.

Señaló que cuando fue jefa de Gobierno puso en marcha un Plan de Reforestación y creó 17 grandes parques.

"44 millones de árboles y plantas sembradas; 17 parques nuevos; 2022 el año más limpio; dos plantas de reciclamiento de basura; la Planta Solar en los techos de la Central de Abastos, movilidad sustentable", destacó en el octavo spot de su precampaña.

También enumeró proyectos que tienen que ver con el uso de energías renovables y un mejor aprovechamiento del agua potable, como la sectorización de la red y la captación del agua de lluvia.

"Sectorización de la Red de Agua Potable; más de 62 mil viviendas con captación de agua de lluvia, y 26 hectáreas de humedales; reducción de emisiones que provocan el cambio climático", subrayó en su mensaje.

ESPALDARAZO DE 21 GOBERNADORES Un total de 21 gobernadores pertenecientes a Morena y partidos aliados dijeron apoyar la precampaña de Claudia Sheinbaum, al señalar en un desplegado la 4T que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador, continuará con Claudia Sheinbaum.

Por ello garantizaron todo su apoyo a la ex jefa de gobierno de la Ciudad de México, pero aclararon que no están de acuerdo en que se desvíen recursos para la campaña o se manipulen las voluntades de los mexicanos.

Los mandatarios estatales consideraron que para que se sigan eliminando las desigualdades en el país, es necesario que el gobierno esté comprometido con la honestidad, la lucha contra la corrupción, la cancelación del despilíarro y el fin del régimen de privilegios.

"Reiteramos nuestra lealtad al proyecto de transformación demócrata, cívica y pacífica que se ha desarrollado desde 2018 bajo el liderazgo del presidente López Obrador, así como con la continuidad con cambio de esta etapa encabezada por Claudia Sheinbaum, precandidata a la presidencia de la república", dijeron en el desplegado.

Dijeron que el apoyo a Sheinbaum debe ser un anhelo, para que "el reconocimiento popular se convierta en respaldo electoral para la continuidad de nuestro proyecto en el poder".

Además de destacar que la líder morenista busca una "democracia con un desarrollo incluyente y sustentable que siga reduciendo las desigualdades". Creo en un México sustentable y con bienestar, por eso, como experta en cambio climático, cuando fui jefa de Gobierno mejoramos el medio ambiente en la Ciudad."

CLAUDIA SHEINBAUM

PRECANDIDATA DE LA 4T



Foto: Especial

La morenista regresó ayer a la Ciudad de México para pasar las fiestas de Año Nuevo con su familia.

